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Die von Deutschland geführte EU erobert das ehemalige Jugoslawien
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Deutschlands Eroberung der Balkanstaaten (Kapitel Drei)

Gerald Flurry
07.06.2023

Fortgesetzt von „Wie der deutsche Faschismus den Kosovo eroberte“

Staat für Staat wurde das Land Jugoslawien erobert. Sogar der Name Jugoslawien wurde abgeschafft.

Der größte Teil dieser Eroberung wurde mit der militärischen Macht der USA durchgeführt. Aber es sind Deutschland und die Europäische Union, die die Kontrolle über das ehemalige Jugoslawien
übernehmen. Und Deutschland gibt den USA keine Anerkennung, vielmehr macht es Amerika häufig für viele der entstandenen Probleme verantwortlich.

Das ehemalige Jugoslawien ist zusammen mit Rumänien, Bulgarien, Albanien, Griechenland und der westlichen Türkei Teil des Balkans bzw. der Balkanhalbinsel. Die Balkanhalbinsel ist ein
strategisch äußerst wichtiges Gebiet.

PT_DE

Das Adriatische Meer ist ein Arm des Mittelmeers, der sich nördlich bis nach Kroatien erstreckt. Die von Deutschland geführte EU arbeitet auch hart daran, die Kontrolle über das Mittelmeer zu
erlangen – das von noch größerer strategischer Bedeutung ist.

Ein Blick auf eine beliebige Karte – und Sie können den strategischen Wert erkennen. Doch nur Deutschland scheint sich der Bedeutung dieser Gebiete voll bewusst zu sein. Die Deutschen sind
bereit, gegen die ganze Welt zu kämpfen, um die Kontrolle über diese Gebiete zu erlangen. Es scheint, dass sich niemand die Frage gestellt hat, warum diese Gebiete für Deutschland so wichtig sind!
Wohin führt das?

Derselbe Geist, der Deutschland veranlasste, zwei Weltkriege zu beginnen, herrscht noch immer in diesem Land! Bald wird das die ganze Welt begreifen. So schockierend es auch sein mag, Ihre Bibel
sagt voraus, dass Millionen von Menschen erneut unter den gewalttätigen Angriffen Deutschlands leiden werden, da Deutschland Europa anführt.

Diese große Wende auf dem Balkan hat Europa veranlasst, wieder auf Deutschland zu schauen.

Beachten Sie, was Winston Churchill am 31. Mai 1935 sagte: „Überall werden diese Länder dazu gebracht, in besonderer Weise auf Deutschland zu schauen.“

Und heute wieder – ganz Europa blickt in besonderer Weise auf Deutschland. Das Ergebnis wird dem des Zweiten Weltkriegs erschreckend ähnlich sein – nur noch tausendmal schlimmer!

Es scheint, dass wir nichts aus der deutschen Geschichte gelernt haben. Selbst schreckliche Ereignisse wie der Zweite Weltkrieg haben uns nichts gelehrt, es ist wie damals, als Churchill die Welt in
den 1930er Jahren warnte, dass sie nichts aus der deutschen Geschichte und dem Ersten Weltkrieg gelernt habe.

Hier ist, was er am 7. Februar 1934 sagte: „Keine einzige der Lektionen der Vergangenheit ist gelernt worden, keine einzige wurde angewandt, und die Situation ist unvergleichlich gefährlicher.“

Und die Situation heute, mit unseren Massenvernichtungswaffen, ist „unvergleichlich gefährlicher“ als im Zweiten Weltkrieg!

Wenn Deutschland den Dritten Weltkrieg beginnt, werden wir endlich einige Lektionen lernen – aber erst, nachdem Amerika, Großbritannien und die kleine Nation, die sich heute Israel nennt, Opfer
geworden sind. Wir lehren diese Botschaft schon seit über 50 Jahren. Die einzige Möglichkeit, dieser kommenden Katastrophe zu entgehen, besteht darin, dass jeder seine bösen Taten bereut. Möge
Gott uns helfen, den Schall der Posaune zu hören.

Die EU nimmt Balkanstaaten auf
EUobserver.com veröffentlichte am 10. Januar 2003 folgendes: „EU-Kommissionspräsident Romano Prodi versprach heute in Athen, dass alle Balkanländer ‚eines Tages Mitglieder der EU werden
können’. Nach einem Treffen mit dem griechischen Premierminister und derzeitigen Inhaber der EU-Ratspräsidentschaft, Costas Simitis, sagte er, dass die Balkanländer nicht unbedingt am selben
Tag Mitglied werden würden, da jedes von ihnen seinen eigenen Weg gehen und nach seinen eigenen Verdiensten beurteilt werden würde. Aber auf lange Sicht gehören die Balkanländer unbedingt
zur EU“, sagte er.

Bulgarien, Rumänien, Slowenien und Kroatien sind inzwischen der EU beigetreten. Bosnien und Herzegowina, Albanien, Montenegro, Mazedonien und Serbien haben ein Stabilisierungs- und
Assoziierungsabkommen mit der EU geschlossen. Der Kosovo gilt als potenzieller Beitrittskandidat.

„Sowohl für die EU-Kommission als auch für die griechische Präsidentschaft ist die künftige EU-Mitgliedschaft aller Balkanländer eine Priorität, sagte Prodi. Er fügte hinzu, dass eine EU-Politik für den
Mittelmeerraum im Entstehen begriffen sei. Die Kommission arbeitet an einem Schreiben an Herrn Simitis in Griechenland sowie an den italienischen Ministerpräsidenten Silvio Berlusconi, um
sicherzustellen, dass die derzeitige griechische und die folgende italienische EU-Ratspräsidentschaft den Mittelmeerraum zu einer Priorität machen“ (ebd.).

Bereits im März 2000 erklärte Prodi: „Malta ist die südliche Säule Europas .... Ich möchte Malta in der EU sehen.“ Journalisten der Posaune hörten diese Worte des EG-Präsidenten mit eigenen Ohren
in Malta bei Konferenzen über die künftige EU-Mitgliedschaft des Landes. Lesen Sie diese Worte noch einmal: „Malta ist die südliche Säule Europas .... Ich möchte Malta in der EU sehen.“

Auf denselben Konferenzen sagte Gunter Verheugen, der damalige EU-Kommissar für Erweiterung, dass Malta, wenn es der EU beitreten würde, „ein Tor werden würde. ... Malta wurde als
Sprungbrett für Europa zum gesamten Mittelmeerraum und insbesondere zu den Küsten Afrikas und des Nahen Ostens beschrieben.“ Malta ist jetzt Mitglied der EU.

Welch ein Ehrgeiz! Die EU plant bereits, in den Mittelmeerraum und nach Afrika sowie nach Zypern und in den Nahen Osten vorzudringen. Sie hat eine gefährliche globale Ambition. Diese Ambitionen
führen zu beispielloser Gewalt und Schrecken in dieser Welt. Aber nur sehr wenige Menschen scheinen das zu verstehen.

Wieder einmal ist es der Welt bestimmt, den Islam gegen das vom Vatikan dominierte Christentum in einem „heiligen Krieg“ zu sehen, bei dem Jerusalem der Preis ist (Daniel 11, 40). Zypern könnte
eine wichtige Rolle in Europas Kampf um die Kontrolle des strategischen Nahen Ostens spielen.

Warum dieses strategische Interesse? Weil die von Deutschland geführte EU die Welt beherrschen will!

Wenn Sie das für weit hergeholt halten, schauen Sie sich nur die blutige Geschichte des Heiligen Römischen Reiches an. Es war das genaue Gegenteil von „heilig“. Und es hatte immer das Ziel, die
Welt zu beherrschen!

Dankbarerweise wird diese nächste Auferstehung des Heiligen Römischen Reiches die letzte sein.

Zehn Nationen
Wir erleben eine Wiederauferstehung des mittelalterlichen Heiligen Römischen Reiches. Zehn Könige oder Präsidenten werden sich zu einer Welt-Supermacht zusammenschließen. Sie alle werden
ihre Macht an das „Tier“ abgeben (Offenbarung 13 und 17).

Deutschland und der Vatikan mussten die Kontrolle über die Balkanstaaten erlangen, um das östliche Bein bzw. den östlichen Fuß des Heiligen Römischen Reiches zu entwickeln. Auch dies wurde
prophezeit.

Beachten Sie, was Herbert W. Armstrong im Juni 1956 schrieb: „Vielleicht weiß selbst dieser kommende militärisch-politische Führer noch nicht, wie viele oder welche europäischen Nationen sich
diesem vereinigten nazifaschistischen Europa anschließen werden. Aber Sie und ich können die Zahl kennen – Gott der Allmächtige hat sie uns vor 1900 Jahren in Offenbarung 17 aufgeschrieben! Es
werden 10 diktatorische Regierungen sein, die eine eiserne Herrschaft über 10 europäische Nationen ausüben werden. Diese 10 werden ihre gesamte militärische Macht dem zentralen, alles
beherrschenden Anführer übergeben, der in der Bibel prophetisch symbolisiert ist als das ‚Tier’. ...

„Diese Prophezeiungen deuten also stark darauf hin, dass einige der Balkanländer sich von ihrem Schicksal hinter dem Eisernen Vorhang losreißen werden.“

Denken Sie daran, dass dies 1956 geschrieben wurde – vor über 50 Jahren!

Sind wir nicht wach genug, um zu begreifen, wie dramatisch sich die Prophezeiung von Herrn Armstrong erfüllt hat? Nur Gott konnte ihm das zukünftige Schicksal der Nationen offenbaren!

Diese Prophezeiungen haben sich vor unseren Augen erfüllt und werden sich weiterhin erfüllen. Nur die Blinden sehen sie nicht! Wir müssen aus unserem Schlaf erwachen.

Hier ist, was Herr Armstrong am 18. Februar 1980 schrieb: „Es wird jetzt eine Anstrengung geben, Jugoslawien in das Bündnis des Heiligen Römischen Reiches zu bringen! Der Vatikan wird
angesichts des Besuchs des Papstes in seinem Heimatland Polen starken Druck ausüben, um Polen in die neuen Vereinigten Staaten von Europa zu bringen [Das ist bereits geschehen]. Wenn
Jugoslawien und Polen beitreten, dann ist zu erwarten, dass zumindest Rumänien auch beitritt [Auch Rumänien ist bereits EU-Mitglied].

„Sie können sicher sein, dass die westeuropäischen Führer eilig und heimlich darüber beraten, wie und wie bald sie sich zusammenschließen [Das ist bereits geschehen] und eine vereinte europäische
Streitmacht aufstellen können, um sich selbst zu verteidigen! Sie müssen sich dann nicht mehr kleinlaut Russland beugen! Und wem werden sie die Schuld für ihre Demütigung und ihre Notwendigkeit
geben, jetzt ein vereinigtes Europa zu haben, mit einer vereinigten Regierung, einer gemeinsamen Währung und einer gemeinsamen Militärmacht, die so groß oder größer ist als die der UdSSR oder
der USA? Sie werden den Vereinigten Staaten die Schuld geben! Und wenn sie stark genug sind, um sich durchzusetzen, werden sie zuerst Großbritannien angreifen, weil es fest an der Seite der
USA steht, und dann werden sie eine Menge Wasserstoffbomben auf Amerika zurückwerfen, die die USA jetzt in Europa gelagert haben!

„So sagt es der allmächtige Gott in Seinem Wort!

„Sie können sich nur mit Hilfe des Vatikans vereinigen. Es wird eine kirchlich-staatliche Union sein. Sie wird nicht lange andauern, aber sie wird eine nie dagewesene Verwüstung anrichten!“
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Woher konnte Herr Armstrong wissen, dass diese erschütternden Ereignisse eintreten würden? Aufgrund der biblischen Prophezeiung!

Was für eine verblüffende Prophezeiung! Sie wird im Detail erfüllt.

Noch nie war der Antiamerikanismus in Europa so stark wie heute, und er wächst zu astronomischer Größe.

Die EU hat jetzt 28 Mitgliedstaaten, und sie wächst weiter. Aber es braucht den Vatikan, um sie zu einem Sinn zu vereinen. Letztendlich werden es 10 Nationen oder Könige sein, die im Wesentlichen
katholisch sind und diese beängstigende Macht bilden. Sie werden die „Besten“ auswählen und den Rest ablehnen!

Die Landkarte der Weltzukunft ist mit erstaunlicher Präzision gezeichnet.

Am 27. August 1980 schrieb Herr Armstrong diesen Kommentar in einem Brief an Mitglieder und Mitarbeiter: „Wird sich Polen von der sowjetischen Herrschaft befreien und sich mit Jugoslawien,
Rumänien und möglicherweise der Tschechoslowakei – und mit Deutschland, Italien, Frankreich, Spanien, Portugal und Österreich zu einem wiederauferstandenen mittelalterlichen ‚Heiligen
Römischen Reich’ zusammenschließen, um Europa zu beherrschen und an Weltmacht ebenbürtig zu sein mit der UdSSR und den USA?“

Am 27. Dezember 1981 schrieb Herr Armstrong: „Was die Welt nicht weiß, ist, dass im Verborgenen geheime Pläne geschmiedet werden, die von den Medien aufgedeckt, von der Öffentlichkeit aber
nicht beachtet werden.

„Aber plötzlich und unerwartet, wie es die biblische Prophezeiung offenbart, wird die ganze Welt aufgeschreckt und in Erstaunen versetzt werden, wenn sie erfährt, dass plötzlich eine neue dritte Super-
Weltmacht auf der Weltbühne erschienen ist – eine Wiederauferstehung des mittelalterlichen Heiligen Römischen Reiches durch einen Zusammenschluss von 10 Nationen in Europa, sehr
wahrscheinlich fünf in Westeuropa und fünf, die sich aus dem kommunistischen Orbit in Osteuropa gelöst haben! Die Krise in Polen ist von enormer Bedeutung, und mit ihr die Tatsache, dass es jetzt
einen polnischen Papst gibt!“

Herr Armstrong verstand die Bedeutung des in Daniel 2 beschriebenen Bildes sehr gut, einer großen Statue mit Beinen aus Eisen und Füßen teils aus Eisen und teils au Ton. Diese Beine stellen die
östlichen und westlichen Beine des Römischen Reiches dar. Herr Armstrong hatte die beiden Beine des Bildes aus Daniel vor Augen, oder, genauer gesagt, die beiden Füße: die letzte Auferstehung
dieses Reiches.

Zum Schluss noch eine Aussage, die Herr Armstrong am 20. Mai 1982 schrieb: „Was wird nun die Große Trübsal auslösen? Sie wird etwa 3½ Jahre dauern, bis zur tatsächlichen Rückkehr Christi mit
Seinen Augen wie Feuerflammen und Seinem Gesicht, das wie die Sonne in voller Kraft für alle sichtbar leuchtet.

„Offenbarung 13 und 17 in Verbindung mit Daniel 2 und 7 besagen, dass ein Zusammenschluss von zehn Nationen auf dem Gebiet des alten Römischen Reiches die Welt in die Große Trübsal stürzen
wird! ... Der Aufstand gegen die sowjetische Herrschaft in Polen kann leicht dazu führen, dass Polen und osteuropäische Nationen wie Rumänien, die Tschechoslowakei, Jugoslawien und sogar
Griechenland sich mit den römisch-katholischen Nationen in Westeuropa zusammenschließen. Die östliche orthodoxe Kirche könnte sich mit der römisch-katholischen vereinigen. Die 10 Nationen aus
Offenbarung 17 werden katholisch sein.“

Wie konnte Herr Armstrong diese Ereignisse so genau vorhersagen? Weil er ein tiefes Verständnis der biblischen Prophezeiungen hatte.

Diese Prophezeiungen sollten unseren Völkern Furcht einflössen! Bald werden sich diese prophetischen Ereignisse mit der Wucht eines Vorschlaghammers erfüllen! Nichts kann sie aufhalten.

Sind Sie bereit für das, was auf uns zukommt?

Das Tier der Offenbarung
In Offenbarung 17, 1-3 sagt der Engel zu Johannes: „Komm, ich will dir zeigen das Gericht über die große Hure, die an vielen Wassern sitzt, mit der die Könige auf Erden Hurerei getrieben haben; und
die auf Erden wohnen, sind betrunken geworden von dem Wein ihrer Hurerei. Und er brachte mich im Geist in die Wüste. Und ich sah eine Frau auf einem scharlachroten Tier sitzen, das war voll
lästerlicher Namen und hatte sieben Häupter und zehn Hörner.“ Gott sagt, dass sich ein wundersames Tier erheben wird, das alle Bewohner der Erde beeinflussen wird.

Weiter in Vers 7: „Und der Engel sprach zu mir: Warum wunderst du dich? Ich will dir sagen das Geheimnis der Frau und des Tieres, das sie trägt und sieben Häupter und zehn Hörner hat.“ Gott
offenbarte Herrn Armstrong durch diese Verse in Offenbarung 17 und anderen Schriftstellen ein gewaltiges politisches Tier, das sich in Europa erhebt und sich mit einem großen europäischen
religiösen Tier zu einer unheiligen Allianz zusammenschließen wird, um die Welt zu erobern. Die Religion wird die Europäer emotional aufrütteln. Und dann wird ein Größenwahnsinniger auf den Plan
treten, der die Menschen derart aufhetzen wird, wie nur Hitler es vermochte.

In Vers 8 von Offenbarung 17 heißt es: „Das Tier, das du gesehen hast, ist gewesen und ist jetzt nicht und wird wieder aufsteigen aus dem Abgrund und in die Verdammnis fahren. Und es werden sich
wundern, die auf Erden wohnen ... wenn sie das Tier sehen, dass es gewesen ist und jetzt nicht ist und wieder sein wird.“

Das Wort, das in Vers 8 mit „Abgrund“ übersetzt wird, bedeutet eigentlich „Untergrund“. Das ist der Ort, wohin sich die Nazis schon vor dem Ende des Zweiten Weltkriegs zurückgezogen haben.

Das sogenannte Heilige Römische Reich wird ein letztes Mal zur Macht aufsteigen. In den Versen 9-12 heißt es: „Hier ist Sinn, zu dem Weisheit gehört! Die sieben Häupter sind sieben Berge, auf
denen die Frau sitzt, und es sind sieben Könige. Fünf sind gefallen, einer ist da“ – das war der Zeitpunkt, als Herr Armstrong auf den Plan gekommen ist und begann, all diese Prophezeiungen zu
verstehen – „der andre ist noch nicht gekommen“ – aber er erhebt sich jetzt – „und wenn er kommt, muss er eine kleine Zeit bleiben. Und das Tier, das gewesen ist und jetzt nicht ist, das ist der achte
und ist einer von den sieben und fährt in die Verdammnis. Und die zehn Hörner, die du gesehen hast, das sind zehn Könige, die ihr Reich noch nicht empfangen haben; aber wie Könige werden sie für
eine Stunde Macht empfangen zusammen mit dem Tier.“

Die Bibel zeigt, dass Satan, der Teufel, die wahre Macht hinter der europäischen Einheit ist. „Und das Tier, das ich sah, war gleich einem Panther und seine Füße wie Bärenfüße und sein Rachen wie
ein Löwenrachen. Und der Drache [Satan, siehe Offenbarung 12, 9] gab ihm seine Kraft und seinen Thron und große Macht.“ (Offenbarung 13, 2). Satan weiß, dass ihm nur noch wenig Zeit bleibt, und
er treibt die politischen Ereignisse und Führer an, damit sich Europa schnell vereinigt.

„Darum freut euch, ihr Himmel und die darin wohnen! Weh aber der Erde und dem Meer! Denn der Teufel kam zu euch hinab und hat einen großen Zorn und weiß, dass er wenig Zeit hat.“
(Offenbarung 12, 12). Der Teufel benutzt menschliche Emotionen, um seine Vorhaben zu bewerkstelligen. Selbst Satan muss etwas benutzen, um die Menschen zu vereinen. Eine starke Religion ist
oft sein bestes Werkzeug. Satan kann die Ideale des Heiligen Römischen Reiches nutzen, um Europa zu vereinen. Europa glaubt, dass dies zum Wohle der Welt ist. Die Bibel sagt etwas anderes.

Diese unheilige Allianz wird nicht lange dauern, aber „[d]iese sind eines Sinnes und geben ihre Kraft und Macht dem Tier.“ (Offenbarung 17, 13). Ihre ganze Existenz wird sich darum drehen, das zu
tun, was Satan ihnen zu tun befiehlt. Und es wird furchtbar sein! „Denn es wird dann eine große Bedrängnis sein, wie sie nicht gewesen ist vom Anfang der Welt bis jetzt und auch nicht wieder werden
wird“ (Matthäus 24, 21).

In Offenbarung 18, 3 erzählt Gott uns mehr über dieses große satanische System namens Babylon. „Denn von dem Zorneswein ihrer Hurerei haben alle Völker getrunken, und die Könige auf Erden
haben mit ihr Hurerei getrieben, und die Kaufleute auf Erden sind reich geworden von ihrer großen Üppigkeit.“

Und diese große religiöse Macht – diese Frau auf dem Tier – was wird sie mit ihrer Macht tun? In den Versen 12 und 13 heißt es, dass sie mit „Sklaven und Menschenseelen“ (Elberfelder Bibel mit
Fußnote) Handel treiben wird.

Der Vatikan
Achten Sie in den Nachrichten auf Anzeichen dafür, dass Rom seinen Einfluss auf europäische Angelegenheiten ausweitet.

Die europäische Verfassung – getarnt als Vertrag von Lissabon – ist am 1. Dezember 2009 in Kraft getreten. In diesem Dokument erklärte sich die EU auf Betreiben des Vatikans zum ersten Mal
bereit, einen institutionellen Dialog mit Kirchen und anderen religiösen Gruppen aufzunehmen. Kirchenrechtsexperten sind sich darüber im Klaren, dass der Vatikan damit praktisch das letzte Wort in
der EU in Religionsfragen hat!

Wenn von Religion die Rede ist, geht es fast immer um die katholische Religion. Der Vatikan wird die Europäische Union leiten. Die biblische Prophezeiung macht das sehr deutlich (Offenbarung 13,
11-15). Andernfalls würde es sich nicht um das „Heilige“ Römische Reich handeln.

Im Jahr 2003 lud der Präsident des Europäischen Parlaments Papst Johannes Paul II. ein, eine Rede vor der Versammlung zu halten, „um die Schlüsselrolle des Pontifex bei der Wiedervereinigung
Europas zu würdigen“, berichtete EUbusiness.com (12. Januar 2003). „Seine Reise zum Europäischen Parlament würde seinen doppelten Status als Oberhaupt des Vatikanstaates und als ‚globaler
geistlicher Führer’ widerspiegeln.“ Diese Art von Sprache nahm erst zu, nachdem Papst Benedikt XVI. die Nachfolge von Johannes Paul II. angetreten hatte. Und die biblische Prophezeiung sagt, dass
sie noch zunehmen wird! Das päpstliche Amt hat eine Schlüsselrolle bei der Wiedervereinigung Europas gespielt – und Sie können sicher sein, dass der Mann in diesem Amt auch die Zukunft Europas
leiten wird!

Das tödliche, sehr viel Blutvergießen verursachende Heilige Römische Reich ist wiederauferstanden! Die Welt sollte sich in Acht nehmen!

Der Einfluss des Vatikans auf die Welt war noch nie so groß wie heute. Aber er ist dabei, sich zu verhundertfachen!

Die Wolken sind schwarz und bedrohlich, und die Blitze des Krieges werden bald auf unsere Köpfe herniedergehen!

Jeremia sprach von einem „siedenden Kessel“ (Jeremia 1, 13). Dieser Kessel kocht und brodelt heute in Europa sehr heftig. Und er ist kurz davor, überzukochen. Der Antiamerikanismus wütet. Satan
weiß, dass er nur noch wenig Zeit hat, und sein Zorn ist der schlimmste aller Zeiten! (Offenbarung 12, 12). Die Hitze dieses feurigen, siedenden Kessels ist bereits zu spüren!

Die Menschen könnten das Sieden sehen und auch spüren, wenn sie nur ein wenig Geschichte verstünden. Aber sie weigern sich, sich von der Geschichte belehren zu lassen – selbst von der jüngsten
Geschichte!

Die Zeit ist der wichtigste Faktor bei jedem Ereignis. Es sind nur noch wenige Jahre, bis der Kessel überkocht. Wir sollten unser Leben auf die Notfallstufe herunterschrauben. Wir können es uns nicht
länger leisten, Zeit zu verschwenden.
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Unsere „nachsichtige Presse“ (Winston Churchills Worte) verwirrt viele unserer Bürger, weil ihre Berichte so vage und faktenarm sind. Sie „reden zu uns, was angenehm ist“ (Jesaja 30, 10) und
nennen die Wahrheit „Panikmache“. Aber wir müssen den einfachen, angenehmen Weg verlassen, wenn wir Gottes Warnung beherzigen wollen.

Gottes Fluch liegt auf unseren Völkern, und er wird sich verschärfen – bis wir umkehren. Wir haben es selbst in der Hand, wie intensiv wir bestraft werden.

Ist Ihr Leben auf die „letzte Stunde“ dieser allergrößten Krise am Ende der Zeiten ausgerichtet? (1. Johannes 2, 18).

Mitte der 1930er Jahre warnte Churchill sein Volk: „Etwas ganz Außergewöhnliches ist im Gange. Alle Signale sind auf Gefahr gestellt. Die roten Lichter blitzen durch die Finsternis.“ Er war in Sorge,
„dass Europa, ja sogar die Welt, vor der Katastrophe, mit der die Zukunft beladen ist, gerettet werden kann.“

Unsere krisenbeladene Zukunft wird mindestens tausendmal schlimmer sein als das, was Churchill erlebte. Wir stehen vor dem schlimmsten Leid, das es je in der Geschichte der Menschheit gegeben
hat – dem Megasterben! Überall auf der Erde wird es Stapel von Leichen geben, die nicht begraben werden können.

Ist es das, was nötig sein wird, um uns aus dem Koma zu erwecken, in dem wir uns jetzt befinden?

Churchill und Deutschland
In seiner Biographie über Winston Churchill schrieb William Manchester: „Die Deutschen waren schon seit 2000 Jahren kriegerisch aktiv; den britischen Schulkindern wurde beigebracht, dass ‚die
Zivilisation an Rhein und Donau– den Grenzen des Römischen Reiches – aufhört’, oder, wie Winston es ausdrückte: ‚Ein lebender Hunne ist ein potentieller Krieg. In den vergangenen 70 Jahren hat
Deutschland seinen Namen in hohem Maße auf den Schlachtfeldern geschrieben ....“

Wenn Sie die biblische Geschichte und Prophezeiung verstehen, wissen Sie, dass die Deutschen in der Tat „seit 2000 Jahren kampfeslustig sind“ – während ihrer gesamten Geschichte!

Die Bibel sagt, dass Deutschland ein kriegslüsternes Herz hat, wenn es militärisch stark ist (Jesaja 10, 6-8). Assyrien ist der antike Name Deutschlands (für weitere Informationen fordern Sie unsere
kostenlose Broschüre Deutschland und das Heilige Römische Reich an).

Churchill wies auf dieses Problem schon vor dem Zweiten Weltkrieg hin. Er sagte: „Nur eine Änderung des deutschen Herzens kann eine weitere Katastrophe abwenden“, und das sei
„unwahrscheinlich, dass sie von innen kommt, denn das wahre deutsche Wesen hat sich nie geändert“! (ebd.). Die Deutschen sind ein großartiges Volk, aber sie sind Opfer eines grausamen Systems
geworden. Ihre Natur wurde genährt vom Heiligen Römischen Reich, das direkt vom bösartigsten Wesen des Universums geleitet wurde!

Manchester schrieb auch: „In den frühen 1930er Jahren war die stärkste Emotion, die bei Deutschlands Nachbarn geweckt wurde, blanker Schrecken. Die Deutschen wussten das; sie hatten das in
zwei Kriegen absichtlich provoziert und dem sogar einen Namen gegeben: Schrecklichkeit. Der preußische Stratege Karl von Clausewitz hatte sie im 19. Jahrhundert als Mittel zur Verkürzung von
Kriegen empfohlen, indem der Feind ‚in eine Lage manövriert wird, in der die Fortsetzung des Krieges für ihn bedrückender war als die Kapitulation’. Die bewaffneten und gefährlichen teutonischen
Truppen waren schrecklich und furchterregend. Sie hatten 1914 Schrecklichkeit praktiziert, als französische und belgische Guerillabanden, die ihren eigenen Boden verteidigten, zu deutschen
Hinrichtungen von Zivilisten, Geiseln und Kriegsgefangenen geführt hatten. ‚Plötzlich’, schreibt Barbara Tuchman, ‚wurde sich die Welt der Bestie unter der deutschen Haut bewusst.‘“ Und die
schlimmsten Aspekte dieser „Bestie“ werden in naher Zukunft in Erscheinung treten!

„In den 1920er und 1930er Jahren wurden Berichte über diese Verbrechen von Pazifisten in das Ausland verdrängt – dieser aufschlussreiche deutsche Ausdruck (das Ausland), der alle Nationen
außerhalb des Reichs in einem einzigen Sammelbegriff zusammenfasste“, so Manchester weiter. „Die neue Linie war, dass alle Geschichten über deutsche Gräueltaten im ‚Großen Krieg‘ Propaganda
der Alliierten gewesen waren. Tatsächlich aber waren Belgier, die die Invasoren respektlos behandelt hatten, bereits am zweiten Kriegstag vor Erschießungskommandos geführt worden. Deutsche
Aufzeichnungen bewiesen dies. Wenn belgische Flüchtlinge den deutschen Vormarsch verlangsamten, wurden Geiseln willkürlich herausgegriffen und ermordet. Heute findet man ihre Grabsteine mit
der Aufschrift ‚1914: Fusillé par les Allemands’ (Erschossen von den Deutschen)“ (ebd.).

Deutschland heute klein beizugeben – oder es zu ermächtigen – führt zu einer weitaus schlimmeren Katastrophe als Hitler und der Zweite Weltkrieg es gewesen sind!

Ein militärisch starkes Deutschland liebt es, andere Nationen zu erschrecken. Wiederholt ist es im Laufe der Geschichte zu dem geworden, was die Bibel ein „Tier“ [wildes Tier bzw. Bestie] nennt. Und
es ist die Bestie aller Bestien!

Wie lange wird die Welt brauchen, um zu lernen, worüber Winston Churchill so genau Bescheid wusste? Er hat uns diese Lektion so eindrucksvoll vor und während des Zweiten Weltkriegs gelehrt.
Aber wir haben uns geweigert, die Lektion zu lernen. Jetzt müssen die schrecklichsten Ereignisse aller Zeiten über uns hereinbrechen – wegen unserer Sünden.

Amerika als Zielscheibe
Im Jahr 2000 verlieh Deutschland dem damaligen US-Präsidenten Bill Clinton den Karlspreis. Kennen Sie die Geschichte von Karl dem Großen wirklich? Dieser König und Kaiser watete durch Blut,
um Europa zu erobern! (Bismarck und Hitler taten dasselbe.) Wir können sehen, warum Präsident Clinton von den Deutschen eine solche Ehre zuteilwurde. Als Herr Clinton Präsident war, hat er ganz
bewusst Deutschland dazu ermächtigt, die größte politische Kraft in Europa zu werden. Dieser Akt wird sich als Amerikas größte Katastrophe aller Zeiten erweisen!

Dies ist ein seltsames Paradoxon. Die USA geben Deutschland die Kontrolle über genau jene Nationen, für deren Eroberung Hitler einen blutigen Krieg geführt hat!

Mit dem Nato-Angriff auf Belgrad 1999 gelang es, die jugoslawische Regierung zum Friedensschluss mit den Kosovo-Separatisten zu zwingen, woraufhin die Vereinten Nationen die Verwaltung des
Kosovo übernahmen. Doch die europäische Offensive auf dem Balkan ging weiter. Seitdem hat es seine Kontrolle über diese Region Schritt für Schritt gefestigt.

Zur Erinnerung: Deutschland und der Vatikan waren es, die 1991 die Abspaltung Kroatiens und Sloweniens unterstützten und damit zur Auflösung Jugoslawiens beitrugen. Nach dem Kosovo-Krieg
wollte die NATO, insbesondere die Vereinigten Staaten, sich aus der Region zurückziehen und die Verantwortung für militärische Operationen auf dem Balkan den Europäern übertragen. 2002 begann
die NATO mit ihrem Rückzug. Die EU begann 2003 mit ihren eigenen Polizeimissionen in Bosnien. Stratfor schrieb 2002, dass die EU „keine andere Wahl haben würde, als die friedenserhaltende
Mission auf dem Balkan zu übernehmen – für ihre eigene faktische Sicherheit und als Testgelände für die militärischen Ambitionen der EU.“ Weiter hieß es: „Da sich die Vereinigten Staaten verpflichtet
haben, sich aus dem Balkan zurückzuziehen, wird Deutschland zur dominierenden Macht auf dem Balkan und folglich auch in der europäischen Verteidigungspolitik aufsteigen“ (29. April 2002). Dies
war eindeutig ein Sprungbrett dafür, dass Deutschland die Führung bei europäischen Militäroperationen übernimmt! Wie konnte dies geschehen, ohne dass die übrige Welt einen Aufschrei der
Besorgnis ausstieß?

Am 6. März 2002 lieferte Stratfor diese Analyse der Situation: „Deutschland versucht, sich erneut im Zentrum Europas zu behaupten, und der Balkan spielt in dieser Strategie eine große Rolle. Es ist
ein Gebiet, in dem Deutschland seine militärische Reichweite ausweiten kann, ohne sich selbst oder seine Nachbarn zu verschrecken. Berlin möchte auch seine Beziehungen zu Slowenien, Kroatien,
Albanien, Bosnien und Bulgarien ausbauen, um im Zuge der EU-Erweiterung sowohl Süd- als auch Osteuropa unter seine Fittiche zu nehmen.“

Die Europäische Union pflegte auch enge wirtschaftliche Beziehungen zu den Balkanstaaten, indem sie beträchtliche Summen an Finanzhilfe bereitstellte und Handelspräferenzen gewährte, die noch
großzügiger waren als die, die sie den Kandidatenländern in Mittel- und Osteuropa gewährte. Radio Free Europe/Radio Liberty berichtete am 7. Januar 2003: „Der westliche Balkan war schon immer
ein turbulentes Gebiet, und diese Tradition setzte sich im letzten Jahrzehnt fort, als Kriege und Konflikte den Zerfall des ehemaligen Jugoslawiens erschütterten. Die Gruppe von Kleinstaaten, die aus
den Trümmern hervorging, blickt nun häufig auf die Europäische Union als Garant für zukünftigen Wohlstand und Stabilität, so wie es auch ihre Nachbarn tun.“

Slowenien wurde 2004 Mitglied der Europäischen Union und der Nato. Das Land trat 2007 der Eurozone bei und hatte in den ersten sechs Monaten des Jahres 2008 sogar den Vorsitz im EU-Rat inne.

In der Zwischenzeit erlitt das, was vom ehemaligen Jugoslawien übriggeblieben war, seine letzten Schläge. Im Jahr 2006 löste Montenegro seine staatliche Union mit Serbien auf, indem es die
Unabhängigkeit erklärte. Im Jahr 2008 erklärte auch der Kosovo formell seine Unabhängigkeit. Die Aufsicht über die Verwaltung des Kosovo wurde in jenem Jahr an die EU übertragen. Doch trotz der
Unabhängigkeitserklärung des Kosovo beschloss die EU, ihre Mission im Kosovo bis Mitte 2012 zu verlängern. Der Economist berichtete: „Jetzt, wo die UNO-Mission, die seit dem Ende des Krieges
1999 im Kosovo ist, langsam ausläuft und eine große EU-Mission sich zu etablieren beginnt, ... Auf die acht Jahre, in denen der Kosovo ein UNO-Protektorat war, könnte durchaus eine Zeit als EU-
Protektorat folgen“ (21. Februar 2008).

Nicht lange danach begann sogar Serbien selbst, Deutschland um Hilfe bei der Bewerbung um die Mitgliedschaft in der Europäischen Union zu bitten. Auch Albanien stellte einen offiziellen Antrag auf
Beitritt. Stratfor berichtete 2009, dass die Maßnahmen der EU, insbesondere Deutschlands, zur Erleichterung des Prozesses für diese beiden Länder „der bisher deutlichste Hinweis der Europäischen
Union darauf sind, dass es ihr ernst damit ist, den Rest des Balkans so bald wie möglich in die Europäische Union aufzunehmen. Dies deutet darauf hin, dass die Union endlich bereit ist, den Preis zu
zahlen – der angesichts des wirtschaftlichen und sozialen Zustands des westlichen Balkans recht hoch sein wird – um die Region unter ihre Kontrolle zu bringen ....

„Die Fähigkeit der Europäischen Union, die Länder der Region zu zwingen, das zu tun, was sie will, beruht auf dem EU-Beitritt, der der wichtigste Anreiz ist, den sie den verschiedenen Balkanländern
bieten kann“ (17. November 2009).

Neben den zwei, die bereits Mitglieder sind, bemühen sich heute sechs Länder des westlichen Balkans um eine Mitgliedschaft in der EU. Mazedonien, Serbien und Montenegro wurden offiziell als EU-
Kandidaten anerkannt. Drei weitere – Albanien, Bosnien und Herzegowina sowie der Kosovo, sind potenzielle Kandidaten.

Das ist ein gelungener Coup von Deutschland!

In einem bemerkenswerten Prozess, der von anderen Nationen unterstützt und gefördert wurde, neutralisierten die Deutschen einen ehemaligen Feind und gewannen ein Gebiet, um ihr Militär zu
testen und aufzubauen, relativ unbemerkt von der Welt! Gleichzeitig entwickelt sich das zweite Bein bzw. der Fuß (Osteuropa) des Reiches!

Nur wenige Menschen erkannten die Bedeutung dieser Ereignisse, als sie geschahen. Aber weil wir den prophetischen Überblick verstanden haben, haben wir schon immer über diese Ereignisse
berichtet. Jetzt, wo die Macht Deutschlands über Europa immer offensichtlicher wird, ist die wahre Natur dieser dramatischen Geschichte nicht mehr zu ignorieren!

Verliebt in ihre Liebhaber
Ein weiterer wichtiger Aspekt dieser Entwicklungen muss hervorgehoben werden.
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Beachten Sie diese aufschlussreiche Aussage der Financial Times aus dem Jahr 2002: „Berlin Plus [ein Abkommen zwischen der NATO und der EU] gibt den Europäern Zugang zu NATO-Planungen
und Mitteln für Missionen, die sie unabhängig von der NATO durchführen wollen, vorausgesetzt, dass die NATO nicht von vornherein die Führung übernehmen will“ (17. Dezember 2002).

Das bedeutet, dass die EU „Nato-Planungen und Vermögenswerte“, hauptsächlich aus den USA, verwendete, um dieses Frankenstein-Monster zu errichten. Und das Monster wendet sich bereits
gegen seinen Haupterbauer – Amerika!

Diese Ereignisse führen zum schlimmsten Weltkrieg aller Zeiten. Und Amerika, die größte Supermacht der Welt, wird das Hauptangriffsziel sein! Unsere Militärmacht hat die Deutschen in zwei
Weltkriegen besiegt. Deutschland plant, im nächsten Krieg uns zuerst auszulöschen.

Der Dritte Weltkrieg wird jegliche Zerstörung, die die Menschheit sich vorstellen kann, um ein Vielfaches übersteigen! Jetzt ist es an der Zeit, aufzuwachen.

In Hesekiel 23, 12 verurteilt Gott das endzeitliche Israel, weil es für die Assyrer oder die Deutschen „entbrannt“ ist. In Vers 17 heißt es, dass infolgedessen ihr Wesen von den Chaldäern oder dem von
Deutschland geführten Heiligen Römischen Reich „entfremdet“ wurde. Die jüngste Geschichte der beiden Weltkriege zeigt Ihnen, dass unsere Gesinnung tatsächlich von Deutschland „entfremdet“
wurde. Gott verurteilt die endzeitlichen Nationen Israels dafür, dass sie die Deutschen zu ihren Liebhabern gemacht haben und nicht Ihm – Gott – vertrauen. Das Heilige Römische Reich wird bald
Verrat an uns üben und gegen uns kämpfen! Dann wird uns das, was Gott über unsere „Liebhaber“ denkt, zu vollem Bewusstsein kommen!

Seit dem Inkrafttreten eines Open-Skies-Abkommens im Jahr 2002 führen die Deutschen Überwachungsflüge über den Vereinigten Staaten durch. Außerdem werden alle amerikanischen Atomwaffen
jetzt von Washington, D.C. aus kontrolliert. Es gibt keine U-Boote mehr, die unabhängig Atomraketen starten können. Amerika und Großbritannien werden gefährlich verwundbar gegenüber ihren
Liebhabern, die sie bald verraten werden!

„Ohola trieb Hurerei, wurde mir untreu. Sie entbrannte für ihre Liebhaber, für die Assyrer, die zu ihr kamen .... Darum übergab ich sie in die Hand ihrer Liebhaber, der Söhne Assurs, für die sie
entbrannt war“ (Hesekiel 23, 5 und 9). Diese Prophezeiung richtet sich speziell an Israel – das amerikanische und britische Volk in dieser Endzeit! „Und man wird die Strafe für eure Unzucht auf euch
legen, und ihr sollt tragen, was ihr mit euren Götzen gesündigt habt, und sollt erfahren, dass ich Gott der Herr bin“ (Vers 49).

Trotz dieser kolossalen Tragödie gibt es auch eine gute Nachricht. Diese gewaltige Krise wird unsere Völker zur Umkehr bringen. Dann werden sie den großen Gott wirklich kennen lernen! Die meisten
unserer Völker glauben heute nur, dass sie Gott kennen. Wie schade, dass es eine so schreckliche Krise braucht, um unsere Völker aufzuwecken. Aber es müsste nicht so kommen, würden sie nur
diese Botschaft beherzigen.

Gottes Schutz

„Sammelt euch und kommt her, du Volk [Gottes treues Volk], das keine Scham kennt, ehe denn das Urteil ergeht – wie Spreu verfliegt der Tag –, ehe denn des Herrn grimmiger Zorn über euch kommt,
ehe der Tag des Zorns des Herrn über euch kommt! Suchet den Herrn, all ihr Elenden im Lande, die ihr seine Rechte haltet! Suchet Gerechtigkeit, suchet Demut! Vielleicht könnt ihr euch bergen am
Tage des Zorns des Herrn!“ (Zephanja 2, 1-3). Gott will damit sagen, dass Sein Volk, wenn es sich an das hält, was es von Ihm gelernt hat, geborgen werden kann vor den schrecklichen
Geschehnissen, die schon bald über die Erde kommen werden!

Was ist der Schlüssel, um beschützt zu werden? Wir müssen Gott suchen, bevor die Trübsal über uns hereinbricht (Matthäus 24, 21-22). Das ist die Formel für das Entkommen: Suchen Sie Gott jetzt!
„Suchet den Herrn, solange er zu finden ist; ruft ihn an, solange er nahe ist. Der Gottlose lasse von seinem Wege und der Übeltäter von seinen Gedanken und bekehre sich zum Herrn, so wird er sich
seiner erbarmen, und zu unserm Gott, denn bei ihm ist viel Vergebung“ (Jesaja 55, 6-7).

Was in den letzten zwei Jahrzehnten im ehemaligen Jugoslawien geschehen ist, ist ein bedeutendes Zeichen dafür, wie nah Deutschland an der Verwirklichung seiner weltweiten Ambitionen ist.

Deutschlands Geschichte offenbart, wohin die Ereignisse in Europa heute führen. Und was noch wichtiger ist: Gottes Prophezeiungen geben uns einen Vorgeschmack darauf, was in Europa
geschehen und wie es die ganze Welt beeinflussen wird. Was können Sie tun, bevor es zu spät ist? Suchen Sie Gott, solange Sie ihn noch finden können.

Jede politische oder wirtschaftliche Krise könnte die 10 Nationen sehr rasch zusammenführen. Die letzte prophezeite Version des Heiligen Römischen Reiches könnte schon in wenigen Jahren – oder
sogar Monaten, hier sein. Beobachten Sie Deutschland. Was für Deutschland gilt, gilt auch für die Europäische Union.

Aber sehen Sie sich die gute Nachricht an – die beste Nachricht, die wir erhalten können!

Diese böse und zutiefst betrügerische politische 10-Nationen-Supermacht wird versuchen, den wiederkehrenden Jesus Christus zu bekämpfen! (Offenbarung 17, 12-14). Natürlich werden Christus und
Seine Armee siegen. Sie werden eine neue Zivilisation etablieren, die für immer Bestand haben wird. Es wird für immer Friede, Freude und Überfluss herrschen.

Dies ist die wichtigste Nachricht, die wir überhaupt hören können!

INSETS

Das schockierende Dokument
Beweise dafür, dass während des Zweiten Weltkriegs die Naziführung und deutsche Spitzenindustrielle den Wiederaufbau des Nazireichs planten

Beilage Nr. 1 zur Depesche Nr. 19.489 vom 27. November 1944 von der Botschaft in London, England.

G e h e i m

OBERSTES HAUPTQUARTIER

ALLIIERTE EXPEDITIONSSTREITKRÄFTE

Büro des stellvertretenden Stabschefs, G-2

7 November 1944

GEHEIMDIENSTBERICHT NR. EW-Pa 128

THEMA: Pläne deutscher Industrieller, nach der deutschen Niederlage im Untergrund tätig zu werden; Kapitalabwanderung in neutrale Länder.

QUELLE: gent des französischen Deuxieme Büro, empfohlen von Kommandant Zindel. Dieser Agent gilt als zuverlässig und hat seit 1916 für die Franzosen an deutschen Problemen gearbeitet. Er
stand während der Besetzung Frankreichs in engem Kontakt mit den Deutschen, insbesondere mit Industriellen, und besuchte Deutschland noch im August 1944.

1. Am 10. August 1944 fand im Hotel Rotes Haus in Straßburg, Frankreich, ein Treffen der wichtigsten deutschen Industriellen mit Interessen in Frankreich statt, an dem der oben als Quelle
angegebene Informant teilnahm. Unter den Anwesenden befanden sich die folgenden Personen:

Dr. Scheid, der den Vorsitz führte und den Rang eines SS-Obergruppenführers und Direktors der Firma Heche (Hermandorff & Schonburg) innehatte

Dr. Kaspar, in Vertretung von Krupp

Dr. Tolle, in Vertretung von Röchling

Dr. Sinderen, in Vertretung von Messerschmitt

Dres. Kopp, Vier und Beerwanger, in Vertretung von Rheinmetall

Hauptmann Haberkorn und Dr. Ruhe, in Vertretung von Büssing

Dr. Ellenmayer und Kardos, in Vertretung des Volkswagenwerks

Die Ingenieure Drose, Yanchew und Koppshem, in Vertretung verschiedener Fabriken in Posen, Polen (Drose, Yanchew und Co., Brown-Boveri, Herkuleswerke, Buschwerke und Stadtwerke)

Captain Dornbuach, head of the Industrial Inspection Section at Posen

Hauptmann Dornbuach, Leiter der Abteilung Industrieinspektion in Posen

Dr. Meyer, ein Beamter des deutschen Marineministeriums in Paris

Dr. Strossner, Ministerium für Rüstung, Paris.

2. Dr. Scheid erklärte, dass alles industrielle Material in Frankreich sofort nach Deutschland evakuiert werden müsse. Die Schlacht um Frankreich sei für Deutschland verloren und nun sei die
Verteidigung der Siegried-Linie das Hauptproblem. Von nun an muss auch die deutsche Industrie erkennen, dass der Krieg nicht zu gewinnen ist und dass sie Schritte zur Vorbereitung einer
Nachkriegskampagne unternehmen muss. Jeder Industrielle muss Kontakte und Allianzen mit ausländischen Firmen knüpfen, aber dies muss individuell und ohne Verdacht zu erregen geschehen.
Außerdem müssten auf finanzieller Ebene die Voraussetzungen geschaffen werden, um nach dem Krieg im Ausland beträchtliche Summen zu leihen. Als Beispiele für die Art der Durchdringung, die in
der Vergangenheit am nützlichsten gewesen sei, nannte Dr. Scheid die Tatsache, dass die Patente für rostfreien Stahl der Chemical Foundation, Inc. in New York, und der deutschen Firma Krupp
gemeinsam gehörten und dass die U.S. Steel Corporation, Carnegie Illinois, American Steel and Wire, National Tube usw. dadurch verpflichtet seien, mit dem Krupp-Konzern zusammenzuarbeiten. Er
nannte auch die Zeiss Company, die Leisa Company und die Hamburg-American Line als Firmen, die sich besonders für die Wahrung der deutschen Interessen im Ausland eingesetzt hätten, und gab
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den Industriellen auf dieser Tagung deren New Yorker Adressen.

3. Im Anschluss an diese Sitzung fand eine kleinere Sitzung unter dem Vorsitz von Dr. Bosse vom deutschen Rüstungsministerium statt, an der nur Vertreter von Hecho, Krupp und Röchling
teilnahmen. Bei diesem zweiten Treffen wurde festgestellt, dass die Nazipartei die Industriellen darüber informiert hatte, dass der Krieg praktisch verloren sei, dass er aber weitergehen würde, bis eine
Garantie für die Einheit Deutschlands erreicht werden könne. Die deutschen Industriellen müssten, so hieß es, durch ihre Exporte die Stärke Deutschlands erhöhen. Sie müssten sich auch darauf
vorbereiten, die Nazipartei zu finanzieren, die gezwungen wäre, als Maquis (in Gebirgsverteidigungsstellen) in den Untergrund zu gehen. Von nun an würde die Regierung den Industriellen große
Summen zur Verfügung stellen, damit sie sich im Ausland eine sichere Nachkriegsbasis schaffen könnten. Vorhandene Finanzreserven im Ausland müssen der Partei zur Verfügung gestellt werden,
damit nach der Niederlage ein starkes Deutsches Reich geschaffen werden kann. Es ist auch sofort erforderlich, dass die großen Fabriken in Deutschland kleine technische Büros oder
Forschungsbüros schaffen, die absolut unabhängig sind und keine bekannte Verbindung mit der Fabrik haben. Diese Büros sollen Pläne und Zeichnungen neuer Waffen sowie Dokumente erhalten, die
sie zur Fortsetzung ihrer Forschung benötigen und die nicht in die Hände des Feindes fallen dürfen. Diese Büros sollen in großen Städten eingerichtet werden, wo sie sich am besten verstecken
können, sowie in kleinen Dörfern in der Nähe von Wasserkraftwerken, wo sie vorgeben können, die Entwicklung der Wasserressourcen zu untersuchen. Die Existenz dieser Büros soll nur wenigen
Personen in den einzelnen Branchen und den Führern der Nazipartei bekannt sein. Jedes Büro wird einen Verbindungsmann zur Partei haben. Sobald die Partei stark genug ist, um ihre Kontrolle über
Deutschland wiederherzustellen, werden die Industriellen für ihre Bemühungen und Zusammenarbeit mit Konzessionen und Aufträgen belohnt.

4. Diese Treffen scheinen darauf hinzudeuten, dass das bisher rigoros durchgesetzte Verbot des Kapitalexports vollständig aufgehoben und durch eine neue nationalsozialistische Politik ersetzt wurde,
nach der Industrielle mit staatlicher Unterstützung so viel Kapital wie möglich ausführen werden. Zuvor musste der Kapitalexport deutscher Industrieller in neutrale Länder eher heimlich und durch
besondere Einflussnahme erfolgen. Jetzt steht die Nazipartei hinter den Industriellen und drängt sie, sich selbst zu retten, indem sie Gelder aus dem Ausland beschaffen und gleichzeitig die Pläne der
Partei für ihre Nachkriegsoperationen vorantreiben. Diese den Industriellen gewährte Freiheit festigt ihre Beziehungen zur Partei, indem sie ihnen ein gewisses Maß an Schutz bietet.

5. Die deutschen Industriellen kaufen nicht nur landwirtschaftliche Grundstücke in Deutschland, sondern legen ihre Gelder im Ausland an, insbesondere in neutralen Ländern. Zwei wichtige Banken,
über die dieser Kapitalexport läuft, sind die Basler Handelsbank und die Schweizerische Kreditanstalt in Zürich. Außerdem gibt es in der Schweiz eine Reihe von Agenturen, die für eine fünfprozentige
Provision unter Verwendung eines schweizerischen Deckmantels Immobilien in der Schweiz aufkaufen.

6. Nach der Niederlage Deutschlands erkennt die Nazi-Partei, dass einige ihrer bekanntesten Führer als Kriegsverbrecher verurteilt werden. In Zusammenarbeit mit den Industriellen sorgt sie jedoch
dafür, dass ihre weniger auffälligen, aber wichtigsten Mitglieder in verschiedenen deutschen Fabriken als technische Experten oder Mitglieder der Forschungs- und Konstruktionsbüros untergebracht
werden.

Für das A.C. von S., G-2.

WALTER K. SCHWINN

G-2, Wirtschaftsabteilung

Vorbereitet von

MELVIN M. FAGEN

Vertrieb:

Gleich wie EW-Pa 1,

Politischer Berater der USA, SHAEF

Britischer politischer Berater, SHAEF

Seiner Zeit voraus
Auszüge aus einer Rundfunksendung, die am 9. Mai 1945 anlässlich der Eröffnungssitzung der Vereinten Nationen ausgestrahlt wurde: Herbert Armstrong warnte vor dem Aufstieg Deutschlands nach
dem Krieg.

Der Krieg in Europa ist vorbei – oder doch nicht? Wir müssen aufwachen und erkennen, dass gerade jetzt der gefährlichste Moment in der nationalen Geschichte der Vereinigten Staaten ist, anstatt
davon auszugehen, dass wir jetzt Frieden haben!

Menschen planen hier, den Frieden in der Welt zu bewahren. Was die meisten nicht wissen, ist, dass die Deutschen ihre Pläne haben, um die Schlacht um den Frieden zu gewinnen. Ja, ich sagte
Schlacht um den Frieden. Das ist eine Art von Schlacht, die wir Amerikaner nicht kennen. Wir kennen nur eine Art von Krieg. Wir haben noch nie einen Krieg verloren – das heißt einen militärischen
Krieg – aber wir haben auch noch nie eine Konferenz gewonnen, bei der die Führer anderer Nationen uns in der Schlacht um den Frieden überlisten.

Wir verstehen die deutsche Gründlichkeit nicht. Von Beginn des Zweiten Weltkriegs an haben sie die Möglichkeit in Betracht gezogen, diese zweite Runde zu verlieren, wie sie die erste verloren haben,
und sie haben sorgfältig und methodisch für diesen Fall die dritte Runde geplant – den Dritten Weltkrieg! Hitler hat verloren. Diese Runde des Krieges in Europa ist vorbei. Und die Nazis sind jetzt in
den Untergrund gegangen. In Frankreich und Norwegen haben sie gelernt, wie wirksam ein organisierter Untergrund die Besetzung und Kontrolle eines Landes behindern kann. Paris wurde durch den
französischen Untergrund und die alliierten Armeen befreit. Jetzt wird ein Nazi-Untergrund methodisch geplant. Sie planen, zurückzukommen und im dritten Anlauf zu siegen.

Die Bibel sagt jene dritte Runde voraus – und sie bedeutet den Untergang für uns, als Strafe Gottes, weil wir als Nation Ihn und Seine Wege verlassen haben! Diese dritte Runde wird in der
Prophezeiung als eine Invasion durch „Babylon“ bezeichnet – ein wiederauferstandenes Römisches Reich – eine Europäische Union. Ich habe das seit 1927 verkündet ....

Sogar auf dieser Konferenz fordern Klassen und Rassen ihre „Rechte“ ein. Diese Konferenz und die Organisation der Vereinten Nationen, die sie bilden wird, müssen drei Probleme lösen, um
erfolgreich zu sein. Erstens, die Einheit der Großen Drei; zweitens, das ernstzunehmende Problem, was mit Deutschland zu geschehen hat, um den dritten Weltkrieg zu verhindern; und drittens, die
Ungerechtigkeiten der Welt gegenüber kleineren Nationen zu beseitigen und das Erstarken und die Taktiken des Kommunismus auf dem Weg zur Weltherrschaft aufzuhalten. Kann das gelingen?

Ein schönes Geschenk aus den USA
Unter dem Dach der NATO hat Deutschland in den letzten Jahren die volle Akzeptanz des Westens für den Einsatz seiner Boden- und Luftstreitkräfte in Kampfeinsätzen erreicht. Darüber hinaus
gewinnt Deutschland durch den Kosovo-Konflikt das, was es auf dem Balkan schon immer gesucht hat: einen Warmwasserhafen.

Durrës, der wichtigste Hafen an der Küste Albaniens in der warmen Adria, ist ideal. Der Hafen von Durrës, an der Schnittstelle von Adria und Mittelmeer gelegen, befindet sich näher als jeder andere
Hafen zu der größten Konzentration von ballistischen und antiballistischen Waffen im gesamten Mittelmeerraum. Die von Deutschland dominierte EU gibt 17 Millionen Dollar für die Renovierung dieses
Hafens aus, während sie gleichzeitig mit dem Wiederaufbau der albanischen Infrastruktur beschäftigt ist.

Albanien wurde während des Kosovo-Krieges zur wichtigsten Operationsbasis der Friedenstruppen in Jugoslawien. Im Gegenzug profitierte die geschwächte ehemals maoistische Wirtschaft des
Landes enorm. Während sich die USA und die NATO aus dem Balkan zurückziehen, wird ihr Platz von der entstehenden Euroforce eingenommen. Die von Deutschland geführte EU wird schließlich die
gesamte Infrastruktur übernehmen, die bis dahin vor allem mit dem Geld der amerikanischen und britischen Steuerzahler aufgebaut und aufrechterhalten wurde, als Unterstützung ihres
Verteidigungsbeitrags zur lahmenden NATO.

Auf der Balkanhalbinsel heißt es dann: Spiel, Satz und Sieg für Deutschland. Deutschland – der Friedensvermittler im Kosovo, der künftige Verwalter des Kosovo und der gesamten Balkanhalbinsel –
die Führungsnation des Euro – wird in Kürze den europäischen Kontinent beherrschen und seinen mächtigen Einflussbereich global ausweiten, um alle Nationen zu beeinflussen.

Die Assyrer in der Prophezeiung

In Jesaja 10, 5 sagt Gott: „Wehe Assur [die modernen Deutschen], der Rute meines Zorns und dem Stecken meines Grimms!“

Jesajas Prophezeiung wurde in einem Buch für diese Endzeit aufgezeichnet (Jesaja 30, 8). Das Volk Gottes muss also wissen, wer Assyrien in der Prophezeiung ist!

Gott sagt: „Ich sende ihn [Assur], wider ein gottloses Volk und gebe ihm Befehl wider das Volk, dem ich zürne, dass er‘s beraube und ausplündere und es zertrete wie Dreck auf der Gasse.“ (Jesaja 10,
6). Gott sagt, dass die Deutschen ein Werkzeug in Seiner Hand sind. Sie zertreten die Menschen „wie Dreck auf der Gasse“. Der Aufstieg Deutschlands zur Macht ist Gottes Werk, und wir müssen
dringend verstehen, warum! Deutschland mag einen Meisterplan haben, aber der lebendige Gott hat auch einen Meisterplan!

Gott wird die Deutschen in Seinem Gesamtplan gebrauchen. Sie sollen gegen „ein gottloses (heuchlerisches) Volk“ geschickt werden – Menschen, die sich bemühen, rechtschaffen zu erscheinen,
aber sehr böse sind. Die Rede ist hier speziell von Amerika und Großbritannien und das ist Gottes Meisterplan für diese Nationen!

„Aber er meint‘s nicht so, und sein Herz denkt nicht so ....“ Auch der bald kommende Anführer der von Deutschland geführten „Macht des Tieres“ wird nicht denken, dass er jemals Völker vernichten
oder ausrotten würde. Aber genau das sagt der Rest des Verses: „... sondern sein Sinn steht danach, zu vertilgen und auszurotten nicht wenige Völker.“ (Vers 7).

Wer hat in der heutigen Zeit viele Nationen in Kriegen vernichtet? Zumindest sollten wir uns daran erinnern, was Deutschland in den beiden Weltkriegen getan hat! So haben sich die Deutschen im
Verlauf der Geschichte verhalten. Sie sind ein großartiges und begabtes Volk, aber zu oft von einem bösen System vereinnahmt.

Viele Völker sind durch die Macht der Deutschen zerstört worden. In seinem Buch Anvil of Civilization (Schmiede der Zivilisation) schrieb der Autor Leonard Cottrell: „In den Annalen der menschlichen
Eroberung ist es schwierig, ein Volk zu finden, das sich mehr dem Blutvergießen und Hinschlachten verschrieben hat als die Assyrer. Es finden sich kaum Parallelen ihrer Brutalität und Grausamkeit,
außer in der neueren Zeit“ – sich damit auf Deutschland beziehend.

Die größte Kriegsmaschinerie der Geschichte war Assyrien. Die Assyrer waren große Eroberer. Sie hatten überlegene Waffen und eine überlegene Organisation. Und sie sind heute wieder auf der
Weltbühne und werden immer militanter – aber dankbarerweise zum letzten Mal!
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Die Assyrer und die Deutschen sind ein und dasselbe Volk. Ihre militante, grausame Art wird weitergehen, bis Jesus Christus zurückkehrt.
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